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新华社北京11月27日电 11月26
日，联合国举行“声援巴勒斯坦人民国际
日”纪念大会，国家主席习近平向大会致
贺电。

习近平指出，巴勒斯坦问题是中东
问题的核心，关乎国际公平正义。当务
之急是全面有效执行联合国安理会有关
决议，尽快停火止战，缓和地区局势。根
本出路是把“两国方案”落到实处，推动

巴勒斯坦问题政治解决，建立以1967年
边界为基础、以东耶路撒冷为首都、享有
完全主权的独立的巴勒斯坦国，实现巴
勒斯坦人民建国权、生存权、回归权。

习近平强调，中国始终坚定支持巴
勒斯坦人民恢复民族合法权利的正义
事业，支持巴勒斯坦各派加强团结，落
实《关于结束分裂加强巴勒斯坦民族团
结的北京宣言》，实现内部和解。中国

坚定支持巴勒斯坦成为联合国正式会
员国，支持召开更大规模、更具权威、更
有实效的国际和会。中国将继续同国
际社会一道，共同推动平息战火、停止
杀戮，支持联合国近东巴勒斯坦难民救
济和工程处继续向加沙人民提供人道
援助，推动巴勒斯坦问题回到“两国方
案”的正确轨道，早日得到全面、公正、
持久解决。

习近平向“声援巴勒斯坦人民国际日”
纪念大会致贺电

本报金江11月27日电（海南日报
全媒体记者李磊）11月27日，省委书记
冯飞在澄迈县走访园区、企业、院校，调
研该县奋力冲刺第四季度、推动经济社
会高质量发展相关工作。

欣龙控股（集团）股份有限公司是海
南本土培育发展的我国无纺行业首家上
市公司。冯飞走进车间和展厅，了解企
业生产经营和发展规划情况，鼓励企业
坚定发展信心，不断夯实创新基础，实现
更好更快发展，奋力跻身国家级专精特
新“小巨人”企业行列。他指出，要引导
企业用好用足自由贸易港开放政策，紧

盯产业发展趋势，推出更多高科技含量、
高附加值产品，努力开拓海外市场，推动
企业在国际化发展中不断取得新成绩。
要持续降低物流成本，整合港口资源，优
化物流线路，提升企业竞争力。

冯飞来到海南生态软件园，了解医
疗健康数据要素化项目建设进展和园区
打造新标杆行动计划情况，勉励园区和
企业着力构建产业创新生态，竞速数字
经济新赛道，推动园区和企业发展向创
新驱动和应用驱动转型升级，努力把创
新优势转化为发展优势。在海南视联通
信技术有限公司，冯飞了解企业运营和

科技成果转化等情况后指出，要完善应
用侧创新激励政策，引导企业加大创新
投入力度，加快科技成果转化，以科技创
新赋能企业高质量发展。

冯飞还来到海南健康管理职业技术
学院新校区（微医项目）调研学校人才培
养、产教融合等情况，并前往浙琼合作产
业园全球出海之窗项目现场调研。冯飞
强调，澄迈县要加快推进重点项目建设，
决战决胜四季度，全力以赴实现全年经
济社会发展目标，为全省今年经济大盘
作出更大贡献。

省领导顾刚参加调研。

冯飞在澄迈县调研时强调

构建产业创新生态 激发企业创新活力
努力把创新优势转化为发展优势

本报博鳌11月27日电（海南日报
全媒体记者陈蔚林）11月27日，省长刘
小明在琼海市调研博鳌环境整治及风貌
提升情况，并主持召开座谈会。

刘小明从海口东站乘坐动车前往博
鳌站，先后走进琼海博鳌国际机场、南强
村、大路坡村、东屿岛、博鳌国宾馆等地，
沿途检查受灾恢复、环境整治、规划建
设、风貌提升等工作进展。

座谈会上，刘小明指出，灾后恢复

重建和城市风貌提升是一项系统工
程。要提高站位、统一思想、凝聚共识，
进一步提升政治责任感和历史使命感、
时间紧迫感和任务落实危机感，坚决贯
彻省委、省政府部署要求，按照“急用先
行、区分轻重缓急”的原则，把握节奏、
压茬推进，奋力夺取灾后恢复重建和城
市风貌提升“双胜利”，高水平高质量筹
办好博鳌亚洲论坛2025年年会。要举
一反三、认真检视，全面开展复盘工作，

科学总结经验教训，强化成果应用转
化，健全防灾减灾救灾机制，进一步增
强项目谋划、建设、运营、管理、维护的
能力和水平。

刘小明指出，筹办博鳌亚洲论坛
2025年年会时间紧、任务重，非常时期
要采取非常机制、非常措施来办好应急
事项、争取最好结果。近期要加大财政、
金融和保险支持力度，保障受灾百姓生
产生活， 下转A02版▶

刘小明在琼海调研博鳌环境整治及风貌提升情况时指出

志在必胜 干则必成
奋力夺取灾后恢复重建和城市风貌提升“双胜利”

本报海口11月27日讯（海南日报
全媒体记者黄婷）11月27日，海南省七届
人大常委会第十四次会议在海口开幕。

会议由省人大常委会党组书记、副
主任李军主持，副主任苻彩香、秘书长曹
献坤出席。

本次会议为期三天，安排两次全体

会议和一次联组会议。第一次全体会议
应到常委会组成人员65人，实到53人，
符合法定人数。

会议听取省人大法制委员会关于
《海南省文物保护条例（草案）》《海南
自由贸易港国土空间规划条例（草
案）》 下转A02版▶

海南省七届人大常委会
第十四次会议在海口开幕

本报海口11月27日讯（海南日报
全媒体记者黎鹏 通讯员李发强）11
月 26 日至 27 日，政协第八届海南省
委员会常务委员会第十三次会议在
海口召开，围绕“海南自贸港加快对
接高标准经贸规则 推进数字经济高
水平开放”开展专题协商议政并举行

学习讲座。省政协主席李荣灿主持并
讲话。

会议传达学习中共中央政治局常
委、全国政协主席王沪宁在海南调研时
的讲话和指示精神，强调要持续发挥专
门协商机构作用，发挥好统一战线组织
功能，加强专委会建设， 下转A02版▶

省政协八届常委会
第十三次会议召开

李荣灿主持并讲话

第六届
海南岛国际电影节

倒计时倒计时 天天6
海南·三亚 12/04-12/10
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■ 海报集团全媒体记者 刘杰 刘操

一幅幅色彩鲜艳的照片，勾勒出琼
州大地的旖旎风光；一组组高度还原的
实物模型，展示着海南全面深化改革开
放和经济社会发展取得的重大成就……

11月22日，第十二届全国少数民
族传统体育运动会（以下简称运动会）在
三亚开幕。由海南省委、省政府主办的
海南全面深化改革开放和中国特色自由
贸易港建设成果展（以下简称成果展）于

当天同步开展。
开展以来，成果展引发了运动会代

表团的参观热潮。大家通过沉浸式体验
和观看图片、视频、实物、模型等形式，感
受海南发展脉动，了解自贸港建设成果。

科技赋能
让发展新成果可感可及

成果展位于三亚市体育中心，总面
积约1034平方米，共分为七大篇章。步

入展厅第四篇章“‘五个图强’打造新质
生产力重要实践地”单元展区，文昌航天
发射火箭模型、“奋斗者号”“深海勇士
号”等载人深潜器模型、“探索二号”科考
船、“深海一号”平台模型等实物吸引了
各代表团运动员的目光。

“我们通过这些实物和图片了解到，
海南正抢抓机遇，加快建设‘陆海空’三
大未来产业，以‘五个图强’培育壮大新
质生产力。”宁夏代表团表演项目运动员
张娜一边说着， 下转A06版▶

海南全面深化改革开放和自贸港建设成果展引发运动会各代表团参观热潮

“在这里，看见蓬勃发展的多彩海南”
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以分秒必争的干劲
全力以赴实现全年经济社会发展目标

本报文城11月27日电（海南日报
全媒体记者李磊）11月27日，省委书记
冯飞在文昌调研海南商业航天发射场首
发任务准备情况，并主持召开座谈会，听
取有关情况汇报，勉励大家坚定必胜信
心，精益求精做好各项准备工作，全力以
赴确保首发万无一失。

海南商业航天发射场是我国首个商
业航天发射场，目前正全力备战首发任
务。冯飞先后来到1号和2号发射工
位、测试厂房、测控大楼等地，实地了解

发射场和发射工位建设及运行准备情
况，看望慰问一线工作人员，感谢大家为
首发任务作出的辛勤付出和无私奉献。

冯飞在座谈会上指出，习近平总书记
高度重视航天事业发展，作出一系列重
要论述和指示批示，为航天强国建设指
明了前进方向，提供了根本遵循。此次
海南商业航天发射场首次发射任务使命
光荣、责任重大，希望大家坚定必胜信
念，以严谨求实的科学态度落细落实各
项工作措施，确保首发万无一失。要坚

持底线思维，守牢安全底线，压紧压实各
方责任，加强发射场内外安全监管一体
统筹，细之又细做好各项准备工作。要
加强组织领导，抓好统筹协调，构建高效
协同指挥体系，强化细节管理，确保各环
节响应迅速、运转高效、保障有力。要促
进商业航天产业集聚发展，构建更具竞
争力的航天产业生态，压茬推进、滚动实
施、接续发力，加快建设世界一流航天科
技城。

省领导巴特尔、蔡朝晖参加。

冯飞在文昌调研海南商业航天发射场首发任务准备情况时强调

坚定必胜信心 守牢安全底线
全力以赴确保首发万无一失

■ 海南日报全媒体记者 党朝峰

“这里缺一个状态标识，门口的卫生
要做好……”日前，海南倍特药业有限公
司（以下简称海南倍特药业）质量总监翁
贤坤来到位于海口国家高新区的该公司
第二生产厂区九车间，检查新的非青霉
素非头孢粉针生产线建设情况。

此前，为解决产能不足问题，海南倍
特药业决定在四季度新增3条至4条生
产线，其中便包括在九车间内建设一条
年产能3000万瓶的生产线。

这段时间，通过协调各施工单位无缝
对接、交叉施工，推动设备调试与验证同
步开展，海南倍特药业这条新的生产线建

设不断提速，预计12月份完成工艺验证
并投入使用，比原定时间提前一个多月，
将助力企业实现年产值翻一番的目标。

建设一条新的生产线，常规做法是
将所有设备调试完成后，再统一进行验
证调试，确认是否达标。该公司没有遵
循常规，而是创新方法，即对每一台设备
参数进行调试后，立即进行验证，大大压
缩了建设生产线的时间。

“对于在药企质量岗位工作十几年
的我们来说，起初对此并不认同，认为边
调试、边验证可能导致出现大量重复工
作，反而影响投产时间。”海南倍特药业
质量部验证副经理柯丽芸说。

面对质疑声音，翁贤坤带领团队，用

数据、信心和行动完成了技术攻关。“当
时从经验数据来看，我们有一支经验丰
富的人才队伍，能保证90%以上的调试
和验证工作会顺利完成，我们只需要完
成不到10%的重复工作，就可能实现提
前一个月投产。”翁贤坤说。

截至目前，新生产线的设备调试和
验证工作已经接近尾声，海南倍特药业
已经提前准备好各类生产物料，为即将
投入的产品工艺验证做好充足的准备。

同时，海南倍特药业加快新产品研
发进度，力争今年获批品种10个以上，
新增申报注册品种3个，为尽快实现产
值倍增计划打好基础。

（本报海口11月27日讯）

海南倍特药业推动各单元交叉施工，同步进行设备调试和验证

创新方法促生产线加快“上新”

海南日报客户端 海南日报官方微信 新海南客户端

读懂海南 看我们的

11 月 27 日，俯
瞰正在加快建设的
G9811 中线高速公
路琼中互通立交改造
工程。

该工程计划今年
底建成通车，投用后
将进一步提高琼中交
通路网的通行能力和
服务水平。
海南日报全媒体记者

李天平
通讯员 朱家辉

文/图

中线高速：

琼中互通立交
改造提速

海南加速恢复境外
航线，催生更多新客源、
新企业、新生意……

“空中桥梁”
上新，再上新！
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